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教育委員会 10 月定例会会議録 

 

平成 22 年 10 月 27 日（水） 

13：30～16：15 

創遊館会議室 

 

出席委員   小林道和 委員 

 柴田泰子 委員 

 堀 浩一 委員 

 

職務のため出席した者の職氏名 

教育長 安藤昭郎 

教育文化課長 若月加代子 

主幹 奥山勝弘 

課長補佐 花山 護 

課長補佐 佐竹壽美（書記） 

 

１．開  会 

教育文化課長の進行により開会 

 

２．会議録署名委員の指名 

教育文化課長より堀浩一委員を提案し、全員了承。 

 

３．臨時議長の選出について 

  事務局より、小林道和委員を提案し、全員了承。 

 

４．朝日町教育委員会委員長の選出について 

小林臨時議長 選出方法については、朝日町教育委員会会議規則により指名推薦となっている。

詳細について事務局より説明を求める。 

教育文化課長 朝日町教育委員会規則第 5 条により委員長の選挙は指名推薦となっている旨を

説明。 

小林臨時議長 全員に推薦を諮る。 

柴田委員 引き続き小林道和委員を推薦したい。 

小林臨時議長 小林委員を委員長に推薦することについて全員に諮る。 

   全員同意 

   小林委員長あいさつ後、議長となる。 

 

５．朝日町教育委員会委員長職務代理者の選出について 

委員長 選出方法について事務局に説明を求める。 
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教育文化課長 会議規則により委員長選出方法と同様になっている旨を説明。 

委員長 経験を考慮し、柴田委員の推薦を諮る。 

   全員同意 

柴田委員長職務代理者 就任のあいさつ。 

 

６．前回議事録の確認 

委員長の指示で 9 月定例教育委員会の会議録を朗読し全員異議なく承認 

 

７．教育長の委任事項の報告 

（１）日程的な事項 

（２）当面の日程 

委員長 「おはよう走ろう会」について説明をお願いしたい。 

花山補佐 各自治公民館に対して、アップル駅伝の日に「おはよう走ろう会」としてお願いし

ているものです。実施地区が年々減少している状況にあります。 

教育長 次年度以降の実施等について、事務局で検討し、自治公民館長会議の折に話をしてい

きたい。 

委員長 前田沢地区は賑やかではなくなったのではないか。 

柴田委員長職務代理者 四ノ沢地区はおはよう走ろう会として今も実施している。走ることか

ら他の行事になって継続している。 

堀 委員 中沢地区は区長が頑張っており、約 1 キロメートルを走っている。 

教育長 西町は 2 キロメートル位歩いている。参加者は 15 人位であった。 

委員長 自治功労者表彰はいつなのか。 

教育文化課長 区長会の折に表彰式があります。教育委員会関係では、遠藤清実氏、登坂高典

氏、今野優氏を推薦しています。 

 

８．報告事項 

教育文化課長 

①第 27 回アップル駅伝競走大会結果について  報告 

柴田委員長職務代理者 アップル駅伝のコースについて、以前は宮宿商店街を通っていたが、

今はなぜできないのか。 

花山補佐 コースは実行委員会で決定しています。来年度対応できるか検討をお願いしていき

ます。 

堀 委員 昔は右回りであったので宮宿を通ったのではないか。 

奥山主幹 

②中学校新人総体南ブロック大会結果について  報告 

③全国学力・学習状況調査について  報告 

 

教育文化課長  

④町ＰＴＡ連合会要望書の提出について  報告 
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柴田委員長職務代理者 和合方面から通学する朝日中学校の生徒は、国道 287 号と主要地方道

山形朝日線の交差点で国道と主要地方道を横断している。双方とも交通量が多く、宮宿小学

校投資も悪い状況にある。国道の横断は仕方がないが、見通しの良いコンビニの横断歩道を

利用することはできないのか。学校の方針なのか。 

教育長 学校に確認し、検討をお願いしたい。 

委員長 中学校への各種補助金はどういうものか。 

奥山主幹 部活補助、大会補助、特色ある学校づくりなどです。 

 

９．附議事件 

委員長 議第１７号「朝日町教育委員会委員の議席の指定について」説明を求めた。 

教育文化課長 別紙議案書に基づき提案した。県の規則に準じて決定している。これまでの慣

例による番号決定方法を説明。 

委員長 これまでの慣例によると、1 番委員小林道和委員長、2 番委員柴田委員長職務代理者、

3番委員堀浩一委員、5番委員安藤昭郎教育長となる旨を諮る。 

   全員同意 

 

10．協議事項 

佐竹補佐  

（１）宮宿小学校屋内運動場改築について  基本計画図面を提示し説明 

（２）朝日町教育振興計画の施策と体系について  説明 

 

 

（３）次回の教育委員会定例会を 11 月 24 日（水）午後１時 30 分から創遊館で開催することに

決定した。 

 

 

７．その他 

佐竹補佐 冬季間の小中学校の通学について、積雪・凍結からスクールバス等の利用の要望が

あり、状況を確認しながら対応したい旨を報告。 

 

 

以上、協議し、１６時１５分に１０月定例会の会議を閉じた。 

 

閉  会 
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会議録署名委員    

 

 

委 員 長    

 

 

調 整 委 員   佐 竹 壽 美  


